

San-Martino, ex Castel-Adour, ex Montalivet

avenue de l'Impératrice

Ce chef-d'oeuvre de savante asymétrie avec son assortiment de toits et de décrochements est une des pièces majeures du patrimoine biarrot.

En décembre 1897, le Comte de Montalivet obtint le terrain au cours d'une seule enchère. Castel-Adour fut construite au début du siècle.

Il la revendit en 1922 à Léon-Joseph Capdeville qui ne fit que passer et qui la céda à son tour à Frederick-Henry Prince, banquier, président des abattoirs de Chicago et patron de 46 compagnies de chemin de fer.

Il y est mort en février 1953 à l'âge de 94 ans. Excellent cavalier, il faisait encore une promenade à cheval la veille de son décès. Une partie de sa fortune alla à un fonds de bienfaisance. Le mobilier de la villa fut dispersé aux enchères pour un montant global dépassant les dix millions de francs.

